2021/4/11-4/17相場見通し

品目		
鉢	鉢花	4月頭だがやや相場は弱含み。バラ類はよく売れている。8寸や尺鉢のバラも出始めた。 ペチュニア類は厳しいが、クレマチスは量も少なくまずまず流れは良い。ものによって売れに 差がある状況だが、これから母の日までは気合を入れて集めて販売していきたい。
花	苗物	今週はポットプランツコンテストがあり、目新しい商品を中心によく売れた。だんだん野菜苗に仕入れが移行しており、出荷がピークに近いペチュニアなどはかなり弱含みになっている。 栄養系の良品はよく売れている。ピンカも出始めたが寒さがぶり返し出だしは厳しい。
	大鉢・中鉢	商品の確保が難しくなっている。セリもよく売れているので引き続き集めるだけ集めていきたい。
観	小鉢	花物から葉物までよく売れている。ポトスなど定番ものもほぼセリにはかからない状況となっている。荷を集めていきたい。
葉	ポット	全般的によく売れている。シュガーバインなどもなくなってきた。セリ分はあまりないので 注文が必要。
	コチョウラン	大輪系ファレはずっと品薄の状態でセリにはほぼ残らない状態が続いている。 ミディ系も白から色物までよく売れている。
洋	その他	その他の属に関しては入荷も少ないが売れはイマイチ。 ものはないので丁寧に売っていきたい。
蘭		
	総括	その他の属はきついがファレノはしばらく品薄で高値の状態が続く見込み。 しっかり荷を集めていきたい。

販売状況コメント

観葉類と胡蝶蘭は品薄高値の状況が続いている。花苗や花鉢類はものによって売れに差が生じている。花苗は 実生系のペチュニアがきついが、その他はだいぶ持ち直してきている。野菜苗も徐々に売れ始めてきており、来週は 引きが強くなる見込み。花鉢もペチュニアが厳しいが、ハイドランジアやクレマチスは高値はなくとも例年より流れは良い。 母の日が近づいてきた。出荷もどんどん増えてくるので気を引き締めて販売していきたい。

(株)フラワーオークションジャパン